

Erfolgreiches Jahr für die Arbeiterwohlfahrt

Jahreshauptversammlung des Stadtverbandes Löhne

VON ANTONIA WEGENER

■ **Löhne.** Am Samstag trafen sich die Mitglieder der fünf Löhner AWO-Ortsvereine, um das Jahr 2014 noch einmal Revue passieren zu lassen. Die einzelnen Ortsvereine stellten die Projekte und Zahlen des letzten Jahres vor. „Insgesamt war das Jahr 2014 harmonisch und zufriedenstellend,“ resümierte Stadtverbandsvorsitzender Günter Pieper.

„Unser Ziel ist es die Zufriedenheit der Mitglieder und die Mitgliederzahlen konstant auf dem hohem Niveau der letzten Jahre zu halten“, so Pieper. Insgesamt sei die Mitgliederzahl der Ortsvereine aber um neun Personen gesunken. „Doch diese Zahl ist vollkommen normal und muss niemanden beunruhigen“, weiß Pieper. Man habe alle wichtigen Ziele im Jahr 2014 erreicht und es habe nie große Unstimmigkeiten unter den Ortsvereinen und im Stadtverband gegeben.

Zwar werden die meisten Projekte für 2015 erst nach und nach entschieden, doch die ersten Freizeiten und Fahrten wären bereits ausgebucht. Auch die Zahlen aus 2014 zeigen, dass die

Fahrten besonders gefragt waren. Knapp 200 Teilnehmer zählte der Stadtverband im vergangenen Jahr bei den Seniorenreisen. Im Durchschnitt besuchten in ganz Löhne 260 Senioren die Altenklubs der verschiedenen Ortsvereine.

Von den fünf Freizeiten, die im nächsten Sommer angeboten werden, ist besonders die Fahrt nach Südtirol im September gefragt. „Die beliebteste Fahrt feiert in diesem Jahr ein kleines Jubiläum“, sagt Pieper. Zum 10. Mal sei die AWO zu Gast in Südtirol. Eine Neuheit sei zudem eine kleine Donau-Bootsfahrt von Wien nach Passau im Juli.

„Eine Aktion, die wir erst im letzten Jahr begonnen haben, sind die Weihnachtspakete für Löhner Flüchtlingskinder“, so Schriftführer Karl-Heinz Bernsmeier. Die Aktion habe allen Beteiligten sehr gut gefallen. Die kleinen Geschenke und Süßigkeiten haben die einzelnen Ortsvereine gesammelt. Insgesamt 60 Pakete wurden verschenkt. „Diese Aktion möchten wir unbedingt im nächsten Jahr weiterführen“, sind sich Pieper und Bernsmeier einig.



Gäste und Mitglieder: Awo_Stadtverbandsvorsitzender Günter Pieper (v.l.), Kassierer Manfred Devers, Schriftführer Karl-Heinz Bernsmeier, Landtagsabgeordnete Angela Lück, SPD-Bürgermeisterkandidat Bernd Poggemöller, SPD-Fraktionsvorsitzender Wolfgang Böhm, Wolfgang Krüger, Gertrud Robbes und Egon Schewe.

FOTO: ANTONIA WEGENER